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     Noël arrive bientôt et toute l’équipe du 
comité des fêtes prépare déjà les festivités du 
réveillon de la Saint-Sylvestre.  
 
Tout le monde s’active en coulisse, les enfants 
ont décoré l’école et le sapin devant la mairie. 
Le village enfin arborera prochainement ses 
lumières pour l’occasion.  
 
Profitons des nôtres et festoyons un peu, il 
parait que pour cela, nous sommes un peu…                       

         …des spécialistes !  
                                

Par avance, Joyeux Noël et 
Bonne année à tous!  
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HORAIRES D’OUVERTURE DE LA MAIRIE AU PUBLIC 
 

Lundi, Jeudi, Vendredi, Samedi : de 10h à 12h.  Mardi : de 17h à 19h 
Permanence des élus le mardi de 18h à 19h et le samedi de 11h à 12h. Merci de respecter ces horaires. 
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LE MOT DU MAIRE 

 

                             Quelle énergie ? 
 
 
 
      Aujourd'hui le choix est difficile : entre l'électricité, le gaz, le solaire ou le bois, nous ne savons 
plus vers quoi s'orienter, les prix font le yo-yo à la hausse. Le bois reste le moins cher, me dit-on, 
alors qu'il y a quelques années, le gouvernement voulait supprimer les cheminées. 
 
Bref nous allons de nouveau entendre le son des tronçonneuses dans notre village parce que ce 
bois est vital et que la demande est forte. Ne soyez donc pas surpris de l'abattage d'arbres 
(destinés au bois de chauffage) par une société d'exploitation forestière qui va procéder à 
l'éclaircissage de nos parcelles, en accord avec les propriétaires bien entendu.  
Le bois une valeur sûre mais surtout nécessaire.  
 
Exemple : la remise en état de la charpente de l'église, un gros chantier, certes coûteux mais 
nécessaire. Quatre architectes ont répondu au marché public. Un d’entre eux sera retenu pour nous 
accompagner dans ce projet et les travaux ne débuteront pas avant le deuxième semestre 2024. 
L'église restera donc fermée deux ou trois ans. Nous sommes désolés mais il y a urgence, face au 
danger encouru. Des tuiles glissent du toit et des chevrons donnent des signes de faiblesse. 
 
Un gros marché, en cours, c'est celui du renouvellement du fermier de la station d'épuration. J'étais 
agriculteur et le nom de fermier m'interpelle toujours ! 
La société d'affermage, retenue depuis la construction de la station, était la Saur. Deux candidats 
ont répondu au marché : La Saur et Aqualter. Le choix est en cours et la durée de leur contrat sera 
de huit ans. Leur mission étant de continuer à entretenir notre réseau d'assainissement et la station 
qui ont déjà 13 ans. L'inauguration datait de 2011 (le temps passe vite). 
 
De l'énergie, il en faut et nous en avons. Profitons-en quand nous sommes debout parce que les 
visites au cimetière, répétitives ces derniers temps (relève des corps et pose d'un columbarium) 
nous incite à profiter pleinement de la vie. 
 
Voilà, ce tableau de fin d'automne n'est pas très romantique. Heureusement nous pouvons compter, 
pour nous réjouir, sur une équipe de choc au sein de Flex en fête qui a le chic de nous surprendre 
encore et encore. De l'énergie à revendre, mais qu'ils nous donnent ! 
Si le village fait parler de lui, c'est grâce à eux. Merci à tous les bénévoles qui nous montrent de 
quel « bois on se chauffe » (vieille expression d'antan). 
 
Je leur souhaite de bonnes fêtes de fin d'année et un bon réveillon puisqu'ils seront encore 
mobilisés pour le jour de l'an. 
Une pensée aussi à toutes les personnes œuvrant pour l'école. 
 
Le Conseil Municipal se joint à moi pour souhaiter à tous un excellent noël et déjà une bonne année 
2024 en attendant de retrouver les anciens pour les colis le 16 décembre et l'ensemble des 
Flexanvillois le 21 janvier ou nous nous retrouverons à la salle des fêtes petits et grands, anciens et 
nouveaux habitants pour partager le verre de l'amitié. 

                                                                

 

Didier Saussay                   

 



 

CONSEIL MUNICIPAL 

 
 

      SEANCE ORDINAIRE DU CONSEIL MUNICIPAL DU 24/11/2023  
 
 

 

 
N’hésitez pas à consulter le compte rendu de la 
séance ordinaire du Conseil Municipal, affiché 
en mairie ou sur le site internet. 
 

Les permanences des élus à la mairie ont lieu le 

mardi de 18h à 19h et le samedi de 11h à 12h. 

 

 
 
 

 Monsieur Le Maire informe le Conseil Municipal du résultat du nouvel appel d’offres pour la 
restauration de l’église. Quatre architectes ont répondu, une commission d’appel d’offres va 
être mise en place. 

 

 Monsieur Le Maire informe le Conseil Municipal qu’il y a lieu de délibérer sur le changement 
de statuts de Cœur d’Yvelines 

 

 Monsieur Le Maire informe le Conseil Municipal qu’il y a lieu de délibérer afin que les 
dépenses d’investissement avant le vote du budget primitif 2024 soient prises en compte. 

 

 Monsieur Le Maire informe le Conseil Municipal qu’il y a lieu de délibérer sur la mise à jour 
d’échange de parcelles ainsi que des honoraires. 

 

 Monsieur Le Maire présente au Conseil Municipal un projet de division d’un terrain 
communal. 

 

 Monsieur Le Maire informe le Conseil d’une demande de subvention. 
 

 Monsieur Le Maire informe le Conseil Municipal qu’il y a lieu de mettre à jour le plan des 
emplacements des tombes suite à la reprise des concessions abandonnées. 

 

 Monsieur Le Maire présente un projet de division. 
 

 Monsieur le Maire informe le Conseil Municipal du marché en cours pour le renouvellement 
du concessionnaire pour la station d’épuration. Deux candidats ont répondu. 

 

 Monsieur Le maire présente au Conseil Municipal une demande d’un particulier pour tirer 
un feu d’artifice sur le stade. 

 

 Monsieur le Maire présente deux estimations pour l’enfouissement des réseaux télécom 
Rue des clos et Rue de la mairie. 

 
 
 
 

 
 
 



VIE DE LA COMMUNE 

 
TRAVAUX 

 
Comme convenu, la porte de la mairie a été changée, et les grilles repeintes, tout comme la grille 
du Cimetière ou les différents  transformateurs électriques, les tags ayant été masqués pour 
l’occasion. 
  
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 Un « relamping » a eu lieu sur le village, cela consiste tout simplement à 
renouveler le parc d’éclairage d’une commune par le passage aux 
ampoules LED. Ceci en vue d’améliorer la luminosité, mais également bien 
sûr de faire des économies et de respecter l’environnement.  

 

 Les travaux de relevage des tombes du cimetière ont continué ces 
dernières semaines et sont à présent terminés. 83 tombes au total auront 
ainsi été relevées.  

 
 

  
 

 Le conseil municipal, lors d’une visite récente du cimetière, a défini l’emplacement d’un 
columbarium de 15 places, ainsi qu’un jardin des souvenirs qui seront prochainement mis en 
place.  

 

 Des travaux d’électricité ont été entrepris dans l’atelier municipal pour améliorer l’éclairage.  
 

 Un contrôle technique de conformité des équipements du stade (jeux, buts, paniers de 
basket etc…) a eu lieu au tout début du mois de septembre. Ce contrôle n’a rien révélé de 
bien inquiétant et les quelques petites anomalies ont été rapidement reprises.   

 
 

 
 
 



 
ÉCOLE 

 
     La nouvelle équipe pédagogique à pris place à la rentrée de septembre.  
 
Nous avons accueilli Messieurs Christophe Hatot et Mickaël Pierrot aux postes respectivement 
de directeur (classe des petits) et de maître (classe des grands) mais aussi d’Anaïs Jardillet en 
tant qu’Agent Territorial Spécialisé des Écoles Maternelles (ATSEM).  
 
Par ailleurs Marion Soularue a été confortée dans son rôle auprès des enfants, tout comme Maria 
Texeira qui s’occupe de la garderie.  

 
Le premier conseil d’école a eu lieu le 10 Novembre, organisé par le directeur et en présence des 
représentants des parents d’élèves et du Conseil, permettant aux deux maitres de nous présenter 
les contours de leur programme annuel et aussi de leur exposer les questions diverses des parents. 
 
Le temps des décorations de fin d’année est arrivé à l’école et les enfants ont comme de coutume 
arboré leurs plus « beaux » pulls de noël !  
 
Ils ont par ailleurs décoré le sapin sur le parvis de la mairie.  
 
 
                      Bravo et merci à eux à nos directrices artistiques qui se reconnaitront !  
 
 

    
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

Merci également à Emmanuelle pour son aide précieuse très appréciée par monsieur le 
Maire et   toute l’équipe du Conseil. 

 
 
 
 



 
DIVERS 

 

 Les récentes tempêtes ont entrainé quelques 
dégâts, comme des arbres tombés (entre autre). 
Nous vous remercions au passage de votre 
vigilance et des bons réflexes que vous avez 
généralement, consistant à prévenir le voisinage.   

 
 
 
 
 

 La Cérémonie du 11 novembre a eu lieu sous une pluie soutenue, cela n’a pas freiné les enfants qui 
sont venus chanter accompagnés de leur maitre. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Monsieur Le Maire a évidemment rendu hommage à tous ces hommes morts pour la France, 
entouré de l’équipe du Conseil et des anciens combattants qu’il nous faut encore une fois 
remercier de leur présence.  

 
 

 Flex’en Fête le comité des fêtes a été encore bien occupé ce deuxième semestre !  
 
Dès la rentrée, le 10 septembre a eu lieu le traditionnel concours de pétanque qui attire chaque 
année plus de monde.  
 
Pas moins de 52 équipes se sont affrontées cette année sous un très beau soleil, un nouveau 
record !  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 



 
 
Puis La soirée loto, elle aussi traditionnelle a été organisée le 14 octobre.  
 
La fameuse soirée de novembre était cette année conçue sous le thème Chic & Choc, dans une 
déco des plus détonantes et avec des participants qui… ont assuré le Chic et osé le Choc  !   
 

  
 

    
 
 
Enfin, le 2 Décembre, le Marché de Noël a pris place dans la salle des fêtes qui en aura vue de 
toutes les couleurs !  
 

                
 

  
Encore merci pour toutes ces animations et merci à ceux qui jouent le jeu de la bonne humeur au 
cœur de notre village si actif !  
 
 

 
 
 
 



 
 

AGENDA 

  

 16/12/23 – Goûter des anciens  

 31/12/23 – Soirée de la Saint Sylvestre – Flex’en Fête  

 21/01/24 – Vœux de Monsieur le Maire et Galette des rois à 16h 

 03/02/24 – Soirée Théâtre – Flex’en Fête 
 

ETAT CIVIL 

 
Ils sont nés : 

 
Léon SCÉOSOLE le 15/07/2023 

Mathéo MENANTEAU ALVES le 28/07/2023 
 

 Ils se sont mariés :  
 

Isabelle MIGNOT et Sylvain FAVIER le 22/07/2023 
 

  Ils nous ont quitté :  
 

Jean-François BARD le 20/09/2023 
Claudine PELLETIER LE 06/10/2023 

 

EVENEMENTS - LOISIRS 

 

                      Chères Flexanvilloises, chers Flexanvillois, 

 Nous tenons à vous remercier pour votre fidélité, votre soutien et vos encouragements dans 
la mise en œuvre de nos festivités, 2023 sera marquée par 11 évènements ! 

    La dernière soirée « Chic et Choc » nous a surpris en termes de 
fréquentation et nous espérons que nos prochaines soirées à 
thème auront le même succès. 

 Nous voici bientôt en hiver et considéré comme la saison la plus 
froide de l’année, Flex’en Fête se charge de vous réchauffer le 
cœur le dernier jour de l’année 2023 à l’occasion de la Saint 
Sylvestre.  

Cette prochaine soirée sera estampillée « les années folles » et 
Flex’en Fête saura apporter un brin de folie, comme à son 
habitude… 

  

 

 



 

2024 pointe son nez et nos 
messagers, porteurs de 
flyers, se sont empressés de 
mettre dans votre boite aux 
lettres le  
Calendrier FEF 2024. 

Le marché de Noël 2023 fut 
une fois de plus très coloré et 
convivial !  

Toute l’équipe Flex’en Fête 
se joint à moi, en cette 
période de Noël qui 
approche, pour vous envoyer 
nos souhaits les plus 
chaleureux.  

Passez de très bonnes fêtes, 
entourés de ceux que vous 
aimez, dans la joie et l’harmonie.  

       Bien amicalement, 

Nathalie et l’équipe Flex’en Fête 

                      

 

Monsieur le Maire et toute l’équipe du Conseil Municipal  
vous souhaitent chaleureusement de passer de très belles fêtes de fin d’année et 

vous donnent rendez-vous le 21 janvier 2024 pour démarrer la nouvelle année 
derrière le verre de l’amitié à l’occasion de leurs bons vœux. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                          Merci de votre attention et à bientôt ! 

Imprimé par nos soins, merci de ne pas jeter sur la voie publique                                                                                             


